

BOLETÍN DE PRENSA No. 342 ->>

Niñas, niños y adolescentes de 5 a 15 años de edad viven sus vacaciones con diversas actividades deportivas, culturales, educativas y lúdicas que contempla el curso de verano "Pollitos 2016"

Como ya es tradición la Universidad Autónoma de Aguascalientes abre sus puertas para que niños y jóvenes aprovechen sus vacaciones y estimulen su sano desarrollo en actividades deportivas, culturales, educativas y lúdicas en el Curso de Verano Pollitos 2016.

Del 19 de julio al 5 de agosto 550 niños y adolescentes estarán conviviendo dentro de las instalaciones deportivas de la UAA con sus pares en donde un selecto grupo de expertos se dedicará a enseñar y fomentar hábitos de vida saludable, al igual que reforzar las relaciones humanas en un marco de respeto y cordialidad.

En la ceremonia de inauguración llevada a cabo en el Poliforum de Ciudad Universitaria, Jorge Humberto Martínez Silva, coordinador de Actividades Deportivas de la Institución, destacó la confianza que los padres depositan en la Máxima Casa de Estudios en la entidad para que niñas, niños y adolescentes de 5 a 15 años de edad desarrollen nuevas habilidades para complementar su formación integral.

Durante tres semanas las sesiones programadas para los Pollitos se enfocarán para que según su edad, puedan aprender los fundamentos y realicen la práctica de atletismo, baloncesto, béisbol, fútbol, voleibol, gimnasia, natación y baile.

Además, se les impartirán clases de japonés, nutrición, educación ambiental, artes plásticas y realizarán una visita especial para conocer la Posta Zootécnica del Centro de Ciencias Agropecuarias de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, donde realizarán diversas actividades recreativas y de convivencia.

